

## LA PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE DES TRAVAILLEURS, UN DÉFI POUR LA LÉGISLATION MEXICAINE



### GABRIELLA MENDIZÁBAL BERMÚDEZ

Professeur-chercheur, Faculté de droit et de sciences sociales de l'Université Autonome de l'État du Morelos, Mexique

#### RÉSUMÉ

Ce chapitre traite des droits généraux des travailleurs et analyse les normes juridiques destinées à protéger la vie personnelle des salariés. Pour ce faire, il étudie les critères d'embauche, la conciliation entre vie professionnelle et vie familiale, et l'impact du travail sur le temps libre du salarié. Enfin, des conclusions sont formulées sur la base des sources d'informations utilisées.

**Mots-clés :** *Travailleur, conciliation de la vie familiale et professionnelle, vie privée*

#### ABSTRACT

This chapter deals with the general rights that workers have in labor matters, as well as analyzing the legal norms that protect the personal life of the worker, seeing it in three aspects: criteria for their employment; reconciliation of work-family life; and the impact of work on the worker's free time. Finally, the respective conclusions and research sources are established.

**Key words:** *Worker, Reconciliation of Family and Work Life, Private Life*